

令和8年2月発行

## ＜中学部＞♪消臭剤を作っています♪

中学部1・2年1組、1・2年2組、3年1組では、総合的な学習の時間「進路学習」で、自分の将来や仕事について考える授業を行っています。「わくわくすること」「好きなこと」「得意なこと」を見付けるために、様々な仕事にチャレンジしています。今年度は、消臭剤づくりに取り組んでおり、その材料となるコーヒークラウンズをいただくために、近隣の山村珈琲工房を訪れています。生徒達は、いただいたコーヒーグラウンズをホットプレートで「煎る」、煎ったものを入れる袋を「縫う」、完成した消臭剤を「配達する」といった一連の作業をとおして、自分らしさや得意なことを見付けています。



## ＜中学部＞京都サンガF.C.とサッカー交流をしました！

中学部3年生は京都サンガF.C.とサッカー交流を行いました。当日は松田天馬選手と京都サンガF.C.のスクールコーチに来ていただき一緒に様々な運動を行い、身体を動かすことの楽しさや大切さを学びました。ウォーミングアップの後、ミニゲームをしました。松田選手のリフティングや迫力満点のシュートが披露されると生徒から大きな歓声があがっていました。また、生徒が蹴りやすいパスを出して、生徒がゴールを決めると笑顔でハイタッチをしてくださいり、生徒にとって貴重な経験になりました。



## ＜高等部＞「アル・プラザ城陽販売会」を行いました！

高等部くらし地域コース3年生は、「アル・プラザ城陽」で窯業製品の販売を行いました。今年度も、2日間連続の開催でした。早く到着した生徒が製品の陳列をして開店準備を行い、開店と同時に「いらっしゃいませ！」と大きな声で接客をしました。また、会場には次年度の活動を見据えた2年生も加わり、3年生のサポートをしながら販売の流れを学ぶ姿が印象的でした。大盛況の中、たくさんの窯業製品を販売することができました。御来店いただき、ありがとうございました。

